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  Система медицинского страхования будет налаживаться в ближайшие два года,
сообщила министр здравоохранения Вероника Скворцова.

  

Президент Владимир Путин в своем послании Федеральному собранию в четверг заявил
о необходимости реально перейти к страховому принципу в здравоохранении, не просто
«перекачивать» деньги к потребителю через ОМС. По его словам, это повысит качество
медицинских услуг и ответственность россиян за свое здоровье.

  

«Мы планируем работать со страховыми компаниями и существенно больше полномочий
им предоставить», – сказала Скворцова журналистам.

  

«Я думаю, что в ближайшие два года мы будем эту систему отлаживать», – добавила
министр.

  

Источник: РИА «Новости» , 12.12.13
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